



SERVICIO RETOMA HOY SUS RECORRIDOS DE FORMA NORMAL.

EFE Sur anunció investigación tras caos por el amago de incendio en un vagón

Luego del caso ocasionado el pasado viernes en la Línea 2 de Biotren producto del amago de incendio en un vagón, EFE Sur afirmó que realizará una investigación interna para aclarar lo sucedido.

“De acuerdo a los procedimientos establecidos, se ha dispuesto una investigación administrativa destinada a esclarecer to-

dos los antecedentes respecto de esta contingencia y de los procedimientos implementados”, expresó la empresa.

Por su parte Nelson Hernández, gerente general de EFE Sur, agregó que “seguimos trabajando arduamente en fortalecer los protocolos y en implementar los proyectos más definitivos para

tener un medio de transporte y una movilidad que proporciona el Biotren de clase mundial. Vamos a incorporar nuevos trenes, estamos trabajando en terminar una obra emblemática como el Puente Ferroviario sobre el Río Biobío, que nos permitirá mejorar y dará un impulso a este transporte ferroviario”.

300

personas fueron evacuadas la mañana del viernes tras un amago de incendio en Biotren.

Se espera que hoy Biotren retome sus servicios de forma normal. 🕒